



El decano de Derecho y el rector escuchan las explicaciones del fiscal general del Estado antes del inicio del acto académico. :: ANTORAZ

## La Fiscalía aboga por reactivar la euroorden contra Puigdemont

Julián Sánchez Melgar, que clausuró los Cursos de Especialización en Derecho, precisa que esta medida solo la puede autorizar el juez

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El fiscal general del Estado, Julián Sánchez Melgar, aseguró ayer que esta institución sigue mostrándose «partidaria» de reactivar la euroorden de detención contra el expresidente de la Generalitat de Cataluña, Carles Puigdemont. Lo confirmó en declaraciones a los periodistas minutos antes de asistir en el Parainfo a la clausura de los Cursos de Especialización en Derecho

de la Fundación General de la Universidad de Salamanca (USAL), según informó la agencia Efe.

Sánchez Melgar señaló, sin querer entrar a valorar novedades políticas y judiciales sobre el proceso en Cataluña, que la orden de detención europea aún «se puede reactivar», pero que «jurídicamente, es el juez quien autoriza o no la reactivación».

Ya en su intervención en el Parainfo de la USAL ante los alumnos que participaron en los Cursos de Especialización en Derecho y autoridades, Sánchez Melgar destacó el prestigio de estas enseñanzas y e hizo un reconocimiento y tributo a la Universidad de Salamanca en su VIII Centenario. Recordó su origen como la universidad más antigua y referencia de instituciones académicas

posteriores y consideró que la doctrina científica y legal «deben ir de la mano a efectos de conseguir seguridad jurídica que es lo que interesa a la ciudadanía».

### Diccionario

Por su parte, el jurista y miembro de la Real Academia Española, Santiago Muñoz Machado, que pronunció la conferencia 'Diccionario panhispánico de términos jurídicos', explicó, en declaraciones a los periodistas que esta obra, que el pasado día 15 de diciembre se presentó en el Parainfo de las Escuelas Mayores en presencia del rey Felipe VI, «va extraordinariamente bien». «No podemos soñar que una cosa que era una aventura intelectual se iba a convertir en un texto que ha entusiasma-

do a las instituciones americanas», apostilló. Asimismo, abogó por perfeccionarlo por considerarlo «una obra inacabada; se pueden estar haciendo diccionarios siempre y ojalá se pueda revisar tantas veces con el diccionario de la Real Academia (RAE)». Finalmente, se refirió a la intención de preparar la edición digital que, según reveló, podrá «estar en uso en septiembre u octubre», la cual pretenden «enriquecerla con notas y remisiones a la legislación de todos los países implicados. Es una obra que siempre estará creciendo», remarcó.

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, y el director de la Fundación General de la USAL, Óscar González Benito, presidieron ayer la clausura de esta 42 edición, que arrancó el pasado 15 de enero con la conferencia que pronunció la secretaria de seguridad multidimensional de la Organización de Estados Iberoamericanos, Claudia Paz, quien disertó con una ponencia titulada '¿Qué significa juzgar el genocidio en una sociedad en transición?'.